

Wann?

Wieso meine Seele die Sanftheit mag,
Zärtlichkeit, Wärme,
Nähe und Geborgenheit?

Wird all dieses zu finden
zu erfahren sein?
Weil meine Seele es vermisste
schon in den Kindertagen!

Die Liebe!

Ist dieses nur
ein Traum hier auf Erden?
Den falschen Lebensweg
aus Liebe gegangen?
Der nun sich als
Wüste und Ruine zeigt!
Im Trugschluss
bis jetzt gefesselt und gefangen!

Bitte, bitte, bitte,
vernehmbar ein klägliches Flehen,
Stunden, Tage und Wochen,
Nächte ziehen vorbei,
immer wieder der Schmerz
in meiner Seele zu sehen,
wann ist es endlich vorbei?

Wenn du den Weg
zu meiner Seele wirst finden,
sei bitte sachte,
zärtlich und liebevoll zu ihr,
denn noch offen sind ihre Wunden,
haben bis jetzt leider
noch keine Heilung gefunden!

Sensibel, gefühlvoll
und zerbrechlich ihr Wesen,
sei bitte für sie ein wärmendes Licht,
sie vielleicht durch
deine Liebe wird genesen,
und so auch für Dich
zum Zauber der Liebe wird.

Die Liebe

„Du und ich“

Vermagst Du und ich es vollbringen,
dass unsere Seelen fühlen
sich ganz nah und geborgen,
in Harmonie und Liebe füreinander
in zärtlicher und liebevoller Weise klingen?

Wir Beide dann
verleihen dem Alltag
ein besonderes Gesicht?

Du und Ich?

Ein Wir zu sehen,
ein gemeinsames Fühlen,
ein gemeinsames Verstehen?

Die Liebe, unsere Liebe?

© J.M.Schönfeld 02.07.2005